

保護者の皆様へ

沖縄、九州地方では例年より2週間以上早く梅雨入りをしました。今日は気持ちのよい晴れ間が広がりましたが、週末からぐずついた天気が続くようです。蒸し暑い時期が近づいてきました。体育の学習では水分補給と、適切にマスクをはずす時間を取りながら、子供たちが安全に楽しく体育学習に取り組めるよう引き続き留意して指導していきます。

今週の全校朝会では、子ども読書週間（4月23日～5月12日）について話しました。その中で私が小学1年生の頃に読んだ絵本を紹介したら、「私も読みました。」「家にあるよ。」「パンが食べたくなくなっちゃうよね。」など、子供たちがいろいろな感想を伝えてくれました。題名は「からすのパンやさん」です。もう40年以上も前のことですが、今でも当時のことを思い出します。子供たちは図書時間に図書室で好きな本を読んだり、読書学習司書の長谷川先生からおすすめの本を教えていただいたりしながら、読書に親しむ姿が見られます。読書を通して、自分の世界を広げてほしいです。

昨年度末に一人一台配備されたタブレット端末を授業で使う場面が増えてきています。Googleミートを使ったクラスでは、画面にクラスの子供たちの顔が映ると手を振ったり、話しかけてみたり、関心をもって取り組む姿が見られました。学校が休校になった時に有効に活用できます。また学習の振り返りとして、学習感想を入力し、互いの考えを読み合う場面も見られました。課題を調べるためのツールから、自分の考えを発信する、そして考えを共有し、協働的な学びにつなげていくなど、活用場面は広がります。学習進度に応じて基礎基本の定着に向けた使い方もできます。効果的な活用方法を各教員、日々の学習指導の中で模索している最中です。



令和3年5月14日

大森第一小学校 校長 尾上 健二